

★只今、募集中です。ぜひご参加を！

学校開放講座に参加しよう **おしらせ**



すでに通知を配布済みですが、11/9・11/23の両日、上記のような講座が市教委主催で開催されます。本校の柳原・藤本(体育)、荒井・蓮沼(理科)が担当します。ぜひ、応募ください。(児童対象)

おしらせ

10/21から1年3組に教育実習生が入りました。

「菅俣 みな」先生です。現在、大学3年生で教師を目指しています。本校の卒業生で上松山地区にお住まいです。4週間の実習となります。毎日、子どもたちと奮闘しています。



氏名変更のお知らせ

4年2組担任の直井 瞳 教諭ですが、このたび入籍され、氏名が変わりました。「蓮沼 瞳」(はすぬま ひとみ)となります。どうぞよろしくお願ひします。今年、本校では3名の方がご結婚されました。happyな年となりました。



学校だより【ふるさとの森】:第13号

※誤字・脱字がありましたらご容赦ください。

H25.10..28 文責：橋本

2学期に向けて：子どもたちへの気合い



10/17の始業式には、ちょっと長めの話をしました。秋休みの子どもたちの活躍(福祉まつり、市マラソン大会、学童野球新人戦、少年サッカー選手権大会等)について触れました。その後、メインテーマ「**姿勢を正しく**」について話をしました。1学期から気になっていたことなので、「上松っ子宣言」2. 約束やきまりを守ります、に照らして話しました。この話題の出どころは過日の研修で学んだ那須烏山市で進めている教育運動です。「立腰教育」という教育を提唱された教育学者森 信三先生の学説です。「腰骨を立てること」と先生は言われていますが、「立腰教育」は、腰骨を立てて、何事にも強い意志をもって取り組む子ども、自ら主体的に活動する子ども、節度ある生活を送れる子どもを目指す教育です。本校でも名こそ違いますが、「姿勢を正しく」、という取り組みは以前から行っていますが、その徹底を図ろうということにしました。ポスターも教室に掲示して「ピン ピタ グー パー」の合い言葉で4秒のできるよい姿勢づくりをします。子どもたちには姿勢が、正しくなると10このよいことがあると話しました。**【立腰の功德10か条】**と言います。全職員とともに、授業を中心として意識させていきたいと思ひます。授業参観の折り、この姿勢に気をつけてご覧になることもよいと思ひます。



姿勢を正しく



これに向かってがんばろう

- | | |
|-------------|----------------|
| 1. やる気が出てくる | 6. 成績がよくなる |
| 2. 集中力が出てくる | 7. 行動が俊敏になる |
| 3. 持続力がつく | 8. バランス感覚が鋭くなる |
| 4. 頭脳がさえる | 9. 内蔵の働きがよくなる |
| 5. 勉強が楽しくなる | 10. スタイルがよくなる |

※子どもたちにはわかりやすい言葉で話しました。

徳「立腰の功德10か条」

さて、2学期も100数日の学校生活なります。6年生は中学生の準備、そして下級生もそれぞれ上学年への進級の準備(心身共にを考えていく時期でもあります。最大のパートナーの保護者の皆様と今後とも密なる連携をとっていきたくて考えています。

2学期頑張ること(代表児童発表のポイント)



- 1年：岡本くるみ(カタカナと漢字の勉強が始まりました。全部覚え、書けるようにします。)
- 1年：関谷 柚葉(勉強は新しい漢字をたくさん覚えること、運動はマラソン・縄跳びを頑張ることです。)
- 2年：大堀 優花(①かけ算九九をすらすら覚える ②時間内に給食を食べる、の2つです。)
- 3年：高橋 奈々(①給食の野菜を食べること ②かけ算の筆算 ③バスケット、の3つです。)
- 4年：菅又 賢人(①計算に力を入れる ②英語をしっかり覚えること ③サッカーのリフティングの3つです。)
- 5年：許 弘敏(①文字をきれいに ②計算をすばやくそして高学年らしさを出すことです。)
- 6年：露久保璃空(①社会のテスト ②算数の考える力の発揮そして最高学年の頑張りです。)

★1・2学期の代表ともしっかりと自分の言葉で堂々発表しました。えらいです!(^^)!

